

軟式野球部

秋季大会 結果報告

今回、都立町田総合高校と合同チームを結成して秋季大会に挑みました！

8月26日(土) @東綾瀬運動公園
VS 都立白鷗高校
結果 2-5 (敗戦)

【試合展開】

1回表、3番 N の犠牲フライで幸先よく1点を先制し、チャンスが継続するも1得点にとどまる。

1回裏、すぐに1点を返され、その後味方のミスがきっかけとなりさらに1点を追加される。

2回から5回までは、お互いにランナーを出し合うも、得点を奪えず。緊迫した雰囲気の中で試合が進行する。

6回表、相手のバッテリーエラーで同点。しかしその裏、相手に3点を追加され再びリードを許す。

7回からは、本校の N が登板。2イニングを無失点に抑える。何とか追いつきたいところであったが、チャンスを作れてもあと1本が出ず、大変悔しい敗戦となった。

【秋大会を終えて】

ミスの数が、試合結果に大きく影響した。特に送球ミスによってランナーを得点圏に進めてしまい、それが失点に結び付いたのが悔やまれる。

また、攻撃面についても、得点圏にランナーを進めながらあと1本が出なかったり、牽制でアウトになってしまったりと、非常にもったいないミスが目立った。

次の大会は、来年3月の春季大会となる。今大会の悔しさを決して忘れることなく、秋の練習試合・合同練習、冬のトレーニングに励み、結果を残していきたい。



町田総合高校の選手のみなさん、ありがとうございました！